

Academia de artes marciales deja en alto el nombre de San Felipe y de Chile en el Mundial de Taekwondo en Estados Unidos

• Con destacada participación en Phoenix, los deportistas fueron recibidos por el Presidente Boric y serán homenajeados en la Municipalidad de San Felipe.-

Orgullo total para la comuna de San Felipe trajo el reciente desempeño internacional de la academia **ATA BE-KHO**, luego de su brillante participación en el Mundial de Taekwondo ATA realizado en Phoenix, Estados Unidos. El equipo local, compuesto por la profesora **Danae Vargas**, el instructor **Vicente Santiago Flores Serrano** y la alumna **Renata Castillo**, regresó con una sobresaliente cosecha de medallas, en una competencia que reunió a delegaciones de países como Brasil, Uruguay, México, Argentina y Estados Unidos.

Vicente Santiago Flores, de 18 años, compartió con **Diana**

rio El Trabajo su emoción por los resultados obtenidos. «*Nuestra academia está en San Felipe y ya llevamos dos años en la zona. Este mundial fue una experiencia inolvidable que nos llena de alegría y motivación, tanto en lo personal como para toda la academia*», comentó.

En la categoría OPEN, los resultados fueron los siguientes: profesora Danae Vargas: 3º lugar en Fórmula y 3º lugar en Sparring; profesor Vicente Flores: 2º lugar CW, 1º lugar Sparring, 1º lugar Creative Forms y 2º lugar en Xtreme Weapons; y Renata Castillo: 1º lugar CW.

En el torneo



Los campeones mundiales de artes marciales de Chile reunidos con el Presidente Gabriel Boric.

TOC, donde compiten los mejores del mundo en su categoría, Vicente fue Campeón Mundial en Creative Weapons, además de obtener dos subcampeonatos. Renata, por su parte, logró el 3º lugar en CW.

«*Cada uno de estos resultados solo reflejan la disciplina, responsabilidad, constancia y compromiso para con esta disciplina, que también se ve reflejada en los más de 80 alumnos que actualmente tiene nuestra academia*», señaló Vicen-

te.

Tras el éxito, la delegación fue invitada a La Moneda el pasado 12 de agosto, por el propio Presidente de la República, **Gabriel Boric**, en una emotiva ceremonia de reconocimiento a los campeones mundiales de artes marciales del país. «*Fue una experiencia inolvidable y agradecemos mucho la oportunidad. Nos sentimos profundamente honrados*», dijo emocionado el joven instructor.

Además, Vicente Flores fue invitado por la alcaldesa de San Felipe a una ceremonia especial de reconocimiento que se realizará el martes 19 de agosto a las 15:00 horas en la Municipalidad de San Felipe.

Pero los desafíos no terminan aquí. El equipo ya se prepara para su próxima cita internacional en el Panamericano de Taekwondo que se llevará a cabo en Curitiba, Brasil, los días 19, 20 y 21 de septiembre.

«*Nada es fácil, pero con constancia*

y perseverancia podemos lograr y alcanzar nuestros sueños. Esto demuestra que 'sí se puede'. Un Bekho nunca se rinde», finalizó Vicente Flores, quien agradeció el apoyo constante de la profesora Danae Vargas, el profesor **Cristian Núñez** y sus respectivas familias.

Hoy, San Felipe

tiene razones de sobra para sentirse orgulloso de sus jóvenes talentos, quienes no solo se subieron al podio más alto del mundo, sino que también siguen inspirando a decenas de niños y jóvenes que practican Taekwondo con la convicción de que los sueños, con esfuerzo, se hacen realidad.



Vicente Santiago Flores Serrano, Danae Vargas y Renata Castillo.



CAMIÓN GRÚA CAMA

PARA TRANSPORTE DE VEHÍCULO
CAMIÓN GRÚA - ARRIENDO MINI EXCAVADORA

ANALIZADOR DE RED ARMÓNICOS, MEDICIÓN DE TIERRAS Y GEOELÉCTRICO
Montaje e Instalación Eléctrica A.T.B.T., Bomba Superficie y Pozo Profundo

- Postación
- Trabajos en altura máxima 18 Mts.
- Montaje Industrial
- Letreros propaganda y otros
- 2 - 7 toneladas
- Podas
- Traslado de maquinaria
- Contenedores

Certificado por



FONOS: 34 2 514471 - 34 2 512759
FREIRE 227 - SAN FELIPE

